MEDIO: PORTAL CENTRAL PUEBLA

FECHA: 16/JUNIO/2015





Puebla, primer municipio de México con calificación crediticia internacional

Gerardo Carrillo, Director Senior de Fitch México, entregó al alcalde Tony Gali ambas calificaciones que acreditan el sano manejo de las finanzas públicas, el bajo nivel de endeudamiento del municipio y su sólida liquidez

La organización Fitch Ratings asignó la calificación BBB en escala internacional y ratificó la calificación AA (mex), con perspectiva estable, al municipio de Puebla por su calidad crediticia.

Gerardo Carrillo, Director Senior de Fitch México, entregó al alcalde Tony Gali ambas calificaciones que acreditan el sano manejo de las finanzas públicas, el bajo nivel de endeudamiento del municipio y su sólida liquidez.

Acompañado por Dinorah López de Gali, Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Tony Gali subrayó que para la ciudad es motivo de orgullo recibir esta calificación crediticia, sobre todo de Fitch Ratings que goza de un amplio prestigio internacional.

"En los 16 meses de esta administración hemos dispuesto los elementos básicos para mantener nuestra solvencia financiera sin recurrir al endeudamiento. Un compromiso, por cierto, que establecí en mi condición de candidato a Presidente Municipal y que hoy ratifico", expresó.

Recordó que en el primer año de la presente gestión se recaudaron más de mil 340 millones de pesos, lo que significó un incremento del 8 por ciento en ingresos propios; además existe cobertura de riesgo por cada crédito vigente que protege el pago de intereses del servicio de la deuda pública.

Reconoció la labor de Arely Sánchez y Rafael Ruiz, Tesorera Municipal y Secretario de Administración, respectivamente, para mantener esquemas financieros exitosos que han sido reconocidos por prestigiadas instituciones y organismos entre ellos IMCO, CIDE, entre otras.

Sin embargo, subrayó el alcalde, el resultado de estos rubros es muestra del trabajo de todas las dependencias que integran el aparato municipal y de la suma de esfuerzos con los diferentes órdenes de gobierno.

Tony Gali pidió a su Gabinete y regidores seguir con la construcción de una gestión que dé continuidad a los procesos de modernización institucional en beneficio siempre de las y los poblanos.

Gerardo Carrillo, Director Senior de Fitch Ratings México, destacó que Puebla es el primer municipio de México en obtener una calificación en escala internacional y uno de los cuatro mejor calificados en escala nacional.

Señaló que la calificación de Largo Plazo en Moneda Local de 'BBB', con perspectiva estable, se fundamenta en un nivel de endeudamiento muy bajo, una posición de liquidez muy sólida, así como balances operativos adecuados y consistentes. La calificación –añadió- también refleja el perfil socio económico robusto, la importancia de Puebla en el contexto tanto estatal como regional y el grado de marginación muy bajo.

Comentó que Puebla concentra el 26.6 por ciento de la población del estado y por el número de habitantes (estimados aproximadamente en 1.5 millones) y dinamismo económico que aporta alrededor de 70 por ciento del Producto Interno Bruto en la entidad, es considerada la cuarta metrópoli más importante de México.

Además, de acuerdo al Consejo Nacional de Población (Conapo), el municipio presenta un grado de marginación muy bajo, pues se ubica en el lugar 49 menos marginado entre los 165 municipios con más de 100 mil habitantes a nivel nacional.

Por último, consideró que la calificación de Puebla podría mejorar si se presenta un fortalecimiento consistente de la recaudación local, que permita disminuir la dependencia de transferencias corrientes. También se incrementaría si se logra controlar el gasto corriente y, a partir de ello, se presenta una mejora sostenida en los balances operativos.

En su participación, la Tesorera Arely Sánchez Negrete señaló que dentro del Plan Municipal de Desarrollo 2014-2018 uno de los principales objetivos es el fortalecimiento de las finanzas públicas municipales así como una gestión pública transparente.

Dijo que desde 2002 y hasta 2014 se mantuvo una calificación de AA menos, mientras que este 2015, por primera vez, la ciudad acredita dos óptimas calificaciones tanto nacional como internacionalmente hablando.

En el evento participaron Rafael Ruiz, titular de la Secretaría de Administración; Héctor Sánchez, Síndico Municipal y el regidor Gustavo Espinosa, Presidente de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Pública en el cabildo.